



# 自立した学び手となる

令和6年4月12日

## ～ 祝 入学 ～ 大町中学校 476名のスタート

4月6日(土)、159名の1年生を迎え、令和6年度入学式・始業式を行いました。保護者・地域の皆様、今年度もご支援ご協力よろしくお願いたします。

### 入学式 塚田校長 式辞より

降り注ぐ陽の光にも、野山を吹く風にも、温もりを感じる季節となりました。厳しい冬を乗り越え、生命の息吹がみなぎる希望の春がやってきました。

この佳き日に、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様のご臨席を賜り、大町市立大町中学校 第2回入学式を挙行できますことに、心より感謝申し上げます。

159名の新入生の皆さん、中学校入学おめでとうございます。本日、皆さんは大町中学校の生徒となり、義務教育仕上げの3年間をスタートさせました。

保護者の皆様、お子様の中学校ご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。大切なお子様のために、学校の総力をあげて取り組んでまいります。お子様の健全な成長のためには、家庭、地域社会、学校が手を携えて、同じ方向を目指し、協力して取り組んでいくことが是非とも必要です。連携して、信頼関係を基盤に、お子様の教育に取り組めますよう、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

さて、新入生の皆さん。今、皆さんの心の中は、中学校生活への希望で満ちていることでしょう。中学校は、自分の未来を自分で切り拓くための力をつける場所です。今日から新しい生活が始まりますが、毎日を大切にし、いろいろなことに挑戦してください。失敗を怖れず、自分から進んで取り組んでいくと、自分の得意なことや、夢中になれることが必ず見つかります。みなさんの可能性は無限にあります。今日から始まる中学校生活が、みなさん一人一人にとって充実した三年間になることを願っています。

大町中学校は、教育目標「自立した学び手となる」を掲げて、昨年開校しました。令和6年度は、入学した新入生の皆さんを含め、全校生徒476名で、今日から2年目の歴史を刻んでいきます。私たちの大町中学校は「聴く学校」です。相手の言葉を「聴く」という行為は、相手を尊重する想いの表れです。「聴く学校」を合い言葉に、お互いの存在を尊重し合う、温かで幸せな学校を、みんなでつくっていきましょう。

大町中学校で一番大切にしているものは、毎日の授業です。正確に覚えることだけが目的ではなく、仲間との対話の中で考えを深める授業。教室で終わるのではなく、教室で学んだことを活かして地域の中で探究する授業。これらの授業を通して、教育目標「自立した学び手となる」を一人一人が実現できるように、学校でも、地域でも、大いに学びましょう。

最後になりましたが、本日、ご多用の中ご臨席を賜り、新入生に祝福と激励をいただきましたご来賓の皆様、心より御礼申し上げます。今後も本校の生徒たちを温かく見守っていただくとともに、開校2年目を迎えた大町中学校へも、なお一層のご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

結びに、ご臨席賜りましたご来賓の皆様、保護者の皆様の益々のご健勝と、全校生徒476名の素晴らしい未来を祈念して、式辞といたします。

# 令和6年度 大町中学校職員紹介

◎学年主任 ○副主任

HP 上では割愛させていただきます。

## お願い

- ・1年生保護者様向けに、一斉配信メールシステム「すぐーる」について別紙にてお知らせいたします。  
17日（水）までのご登録にご協力をお願いいたします。
- ・4月26日（金）は学校開放日・PTA 総会です。詳しい日程と内容は追って連絡いたします。当日は給食がありませんので、お弁当の準備をよろしくお願いいたします。

